
                                                   
                                                     

 

ACOMPANHAMENTO DE SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA 13/12/17 

RESPONSÁVEL PELO ACOMPANHAMENTO DA SESSÃO: Brandon Samuel 

INICIO DA SESSÃO: 14:16 TERMINO DA SESSÃO: 16:17 

PÚBLICO PRESENTE NAS GALERIAS DA CÂMARA: Jornalistas do SBT, Irmãs e Munícipes. 

 

VEREADOR NO PLENÁRIO ENTRADA SAÍDA 

CELSO CIESLAK  16:17 

VICTOR HUGO DE OLIVEIRA 14:04 16:07 

DIVO 14:05 16:17 

MINGO 14:14 16:17 

EDUARDO KALINOSKI  16:17 

PASTOR EZEQUIEL  16:17 

FELIPE PASSOS 14:10 16:17 

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA  16:17 

GERALDO STOCCO 14:12 16:15 

SARGENTO GUIARONE 14:13 16:17 

FLORENAL 14:04 16:17 

JORGE DA FARMÁCIA 14:08 16:17 

DR. ZECA 15:00 16:00 

DR. MAGNO 14:17 16:17 

PAULO BALANSIN 14:15 16:17 

PIETRO ARNAUD  14:05 16:17 

RICARDO ZAMPIERE  16:17 

ROGÉRIO MIODUSKI 14:06 16:05 

PROFESSORA ROSE 13:54 16:17 

RUDOLF POLACO 14:06 16:03 

SEBASTIÃO MAINARDES JUNIOR 14:04 16:17 

VINÍCIUS CAMARGO 14:02 16:07 

VALTÃO 14:07 16:03 

  

COMUNICAÇÃO PARLAMENTAR: 

VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: o vereador aproveita a palavra para se desculpar com o 

Jornal da Manhã por um pronunciamento feito sobre o porcos de estimação, pois disse em grupo de 

Whatsapp que o referido jornal passaria vergonha com a matéria. Fala ainda da alteração da lei, feita por ele 

mesmo, que regulamenta a interação dos animais de estimação. Fala sobre a peça orçamentária para o ano 

que vem de 838.786.288,28 reais e faz alguns pareceres sobre as emendas feitas. Justifica que alguns valores 

podem ser lançados valores maiores que o normal, pois pode haver mudança nos valores de mercado dos 

produtos e demais serviços. Volta a falar sobre os gastos da prefeitura com propagandas e fala que é a 

obrigação da prefeitura cortas gastos para este fim. 

VEREADOR PIETRO ARNAUD: fala que a festa da Muchen não pode ser considerada uma festa para as 

famílias e ainda fala que é retirado dinheiro do 13° salário dos trabalhadores para manter a festa, desafia a 

prefeitura a mudar a data da festa para que não seja usado o 13° salário dos trabalhadores da cidade. Em 



                                                   
                                                     

 

aparte, o vereador George apoia as palavras do vereador e fala ainda que está com ele, quando o vereador diz 

para que seja alterada a data da Festa da Muchen Fest.  

VEREADOR GERALDO STOCCO: fala que mandou um requerimento para criar uma CPI para investigar 

a Sanepar, justifica seu requerimento falando que talvez a prefeitura. Diz que precisam analisar novamente os 

detalhes do contrato com a Sanepar. Comenta que a sua atitude é para mostrar que as pessoas que a Câmara 

está ativa em seus trabalhos de fiscalização. Comenta ainda sobre os possíveis desvios de dinheiro das 

construções de escolas estaduais e condena tal atitude. Agradece os seus colegas e diz se sentir muito 

honrado em trabalhar com eles e fazer parte desta legislatura.  

VEREADORA PROFESSORA ROSE: faz uso da palavra para agradecer a todos os seus colegas 

vereadores dizendo que aprendeu muito com todos eles e que tentou dar o seu máximo para compartilhar 

seus conhecimentos. Agradece também todos os Secretários do governo. Felicita a todos da cidade de Ponta 

Grossa. 

 

             Câmara Municipal de Ponta Grossa 

               Estado do Paraná 

 

DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO 
ORDEM DO DIA: 13/12/2017                      _______                  SESSÃO ORDINÁRIA 

EM REGIME DE URGÊNCIA 

EM SEGUNDA DISCUSSÃO 

 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 413/17 - Autoriza o Poder Executivo a aderir ao Programa de Recuperação de Crédito da 

SANEPAR - RECRED 2017. 

 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak  FAVORÁVEL 

Victor Hugo de Oliveira  FAVORÁVEL 

Divonsir Pereira Antunes  FAVORÁVEL 

Domingos Menezes  FAVORÁVEL 



                                                   
                                                     

 

Eduardo Kalinoski  AUS. JUS. 

Ezequiel Bueno  FAVORÁVEL 

Felipe Passos  FAVORÁVEL 

George Luiz de Oliveira  FAVORÁVEL 

Geraldo Stocco  FAVORÁVEL 

Guiarone De Paula  FAVORÁVEL 

João Florenal  FAVORÁVEL 

Jose Carlos - Dr. Zeca  FAVORÁVEL 

Jorge Rodrigues  FAVORÁVEL 

Magno Zanellato  FAVORÁVEL 

Paulo Balansin  FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud  FAVORÁVEL 

Ricardo Zampieri  FAVORÁVEL 

Rogerio Mioduski  FAVORÁVEL 

Roseli Mendes  FAVORÁVEL 

Rudolf Polaco  FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes  FAVORÁVEL 

Vinicius Camargo  FAVORÁVEL 

Walter José  FAVORÁVEL 

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 22 VOTOS/1 AUSENTE - APROVADO 

_________________________________________________________________________________________________  

EM REGIME DE URGÊNCIA 

EM PRIMEIRA DISCUSSÃO 

 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 412/17 - Altera o Anexo I, da Lei nº 4.284, de 28/07/1989, conforme especifica. 

 

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade 

                       CFOF    -  Favorável 

                       COSPTTMUA  - Favorável 

 



                                                   
                                                     

 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  

Victor Hugo de Oliveira FAVORÁVEL  

Divonsir Pereira Antunes FAVORÁVEL  

Domingos Menezes FAVORÁVEL  

Eduardo Kalinoski ABSTENTE  

Ezequiel Bueno FAVORÁVEL  

Felipe Passos FAVORÁVEL  

George Luiz de Oliveira FAVORÁVEL  

Geraldo Stocco FAVORÁVEL  

Guiarone De Paula FAVORÁVEL  

João Florenal FAVORÁVEL  

Jose Carlos - Dr. Zeca FAVORÁVEL  

Jorge Rodrigues FAVORÁVEL  

Magno Zanellato FAVORÁVEL  

Paulo Balansin FAVORÁVEL  

Pietro Arnaud FAVORÁVEL  

Ricardo Zampieri FAVORÁVEL  

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL  

Roseli Mendes FAVORÁVEL  

Rudolf Polaco FAVORÁVEL  

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL  

Vinicius Camargo FAVORÁVEL  

Walter José FAVORÁVEL  

  

VOTAÇÃO NOMINAL – 22 VOTOS/1 ABSTENTE - APROVADO 

_________________________________________________________________________________________________  

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 416/17 - Altera a Lei Municipal nº 12.222, de 06/07/2015, conforme especifica. 

 

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade 

                       CFOF    -  Favorável 

                       COSPTTMUA  -  Favorável 

                       CAPICTMA  - Favorável 



                                                   
                                                     

 

 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  

Victor Hugo de Oliveira FAVORÁVEL  

Divonsir Pereira Antunes FAVORÁVEL  

Domingos Menezes FAVORÁVEL  

Eduardo Kalinoski FAVORÁVEL  

Ezequiel Bueno FAVORÁVEL  

Felipe Passos FAVORÁVEL  

George Luiz de Oliveira FAVORÁVEL  

Geraldo Stocco FAVORÁVEL  

Guiarone De Paula FAVORÁVEL  

João Florenal FAVORÁVEL  

Jose Carlos - Dr. Zeca FAVORÁVEL  

Jorge Rodrigues FAVORÁVEL  

Magno Zanellato FAVORÁVEL  

Paulo Balansin FAVORÁVEL  

Pietro Arnaud FAVORÁVEL  

Ricardo Zampieri FAVORÁVEL  

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL  

Roseli Mendes FAVORÁVEL  

Rudolf Polaco FAVORÁVEL  

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL  

Vinicius Camargo FAVORÁVEL  

Walter José FAVORÁVEL  

  

VOTAÇÃO NOMINAL – 23 VOTOS - APROVADO 

_________________________________________________________________________________________________  

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 417/17 - Altera a Lei nº 9.603/2008, conforme especifica. 

  

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade 

                       CFOF    -  Favorável 

                       COSPTTMUA  -  Favorável 



                                                   
                                                     

 

                       CAPICTMA  - Favorável 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  

Victor Hugo de Oliveira FAVORÁVEL  

Divonsir Pereira Antunes FAVORÁVEL  

Domingos Menezes FAVORÁVEL  

Eduardo Kalinoski FAVORÁVEL  

Ezequiel Bueno FAVORÁVEL  

Felipe Passos FAVORÁVEL  

George Luiz de Oliveira FAVORÁVEL  

Geraldo Stocco FAVORÁVEL  

Guiarone De Paula FAVORÁVEL  

João Florenal FAVORÁVEL  

Jose Carlos - Dr. Zeca FAVORÁVEL  

Jorge Rodrigues FAVORÁVEL  

Magno Zanellato FAVORÁVEL  

Paulo Balansin FAVORÁVEL  

Pietro Arnaud FAVORÁVEL  

Ricardo Zampieri FAVORÁVEL  

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL  

Roseli Mendes FAVORÁVEL  

Rudolf Polaco FAVORÁVEL  

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL  

Vinicius Camargo FAVORÁVEL  

Walter José FAVORÁVEL  

  

VOTAÇÃO NOMINAL – 23 VOTOS - APROVADO 

_________________________________________________________________________________________________ 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 424/17 - Altera a Lei Municipal nº 12.670/2016, conforme especifica. 

 

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade 

                       COSPTTMUA    -  Favorável 

                       CECE    - Favorável 

 



                                                   
                                                     

 

 

RETIRADO PARA VISTAS POR 1 (UM) DIA – VER. RICARDO ZAMPIERI 

_________________________________________________________________________________________________  

EM DISCUSSÃO ÚNICA 

VETOS 

DO PODER EXECUTIVO 

VETO À LEI Nº 12.951, que estabelece normas para indicação e nomeação de membros de Conselhos Municipais, no 

âmbito do Município de Ponta Grossa. 

 

PARECER:  CLJR    - Pela admissibilidade do Veto Total 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  

Victor Hugo de Oliveira CONTRÁRIO  

Divonsir Pereira Antunes CONTRÁRIO  

Domingos Menezes FAVORÁVEL  

Eduardo Kalinoski FAVORÁVEL  

Ezequiel Bueno FAVORÁVEL  

Felipe Passos FAVORÁVEL  

George Luiz de Oliveira CONTRÁRIO  

Geraldo Stocco CONTRÁRIO  

Guiarone De Paula FAVORÁVEL  

João Florenal CONTRÁRIO  

Jose Carlos - Dr. Zeca CONTRÁRIO  

Jorge Rodrigues CONTRÁRIO  

Magno Zanellato CONTRÁRIO  

Paulo Balansin CONTRÁRIO  

Pietro Arnaud FAVORÁVEL  

Ricardo Zampieri CONTRÁRIO  

Rogerio Mioduski CONTRÁRIO  

Roseli Mendes FAVORÁVEL  

Rudolf Polaco CONTRÁRIO  

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL  

Vinicius Camargo CONTRÁRIO  

Walter José CONTRÁRIO  

 



                                                   
                                                     

 

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 14 VOTOS CONTRÁRIOS / 9 FAVORÁVEIS – REJEITADO O VETO 

_________________________________________________________________________________________________ 

DO PODER EXECUTIVO 

VETO À LEI Nº 12.966, que promove alterações na Lei nº 10.925, de 29/03/2012, que dispõe sobre o Conselho 

Municipal dos Direitos da Pessoa com Deficiência - CMDPD. 

PARECER:  CLJR    - Pela admissibilidade do Veto Total 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  

Victor Hugo de Oliveira FAVORÁVEL  

Divonsir Pereira Antunes FAVORÁVEL  

Domingos Menezes FAVORÁVEL  

Eduardo Kalinoski CONTRÁRIO  

Ezequiel Bueno FAVORÁVEL  

Felipe Passos FAVORÁVEL  

George Luiz de Oliveira FAVORÁVEL  

Geraldo Stocco FAVORÁVEL  

Guiarone De Paula FAVORÁVEL  

João Florenal FAVORÁVEL  

Jose Carlos - Dr. Zeca FAVORÁVEL  

Jorge Rodrigues FAVORÁVEL  

Magno Zanellato FAVORÁVEL  

Paulo Balansin FAVORÁVEL  

Pietro Arnaud FAVORÁVEL  

Ricardo Zampieri FAVORÁVEL  

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL  

Roseli Mendes FAVORÁVEL  

Rudolf Polaco FAVORÁVEL  

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL  

Vinicius Camargo FAVORÁVEL  

Walter José FAVORÁVEL  

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 22 VOTOS – MANTIDO O VETO 

_________________________________________________________________________________________________  

EM SEGUNDA DISCUSSÃO 



                                                   
                                                     

 

 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

PROJETO DE LEI Nº 93/17 - Proíbe a queima de resíduos sólidos de qualquer material orgânico ou inorgânico no 

Município de Ponta Grossa e dá outras providências. 

 

EMENDA ADITIVA, de autoria do Vereador Celso Cieslak e outros  

 

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade 

                              CFOF    - Favorável                        

                        COSPTTMUA   - Favorável 

                        CAPICTMA   - Favorável 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak  FAVORÁVEL 

Victor Hugo de Oliveira  FAVORÁVEL 

Divonsir Pereira Antunes  FAVORÁVEL 

Domingos Menezes  FAVORÁVEL 

Eduardo Kalinoski  FAVORÁVEL 

Ezequiel Bueno  FAVORÁVEL 

Felipe Passos  FAVORÁVEL 

George Luiz de Oliveira  FAVORÁVEL 

Geraldo Stocco  FAVORÁVEL 

Guiarone De Paula  FAVORÁVEL 

João Florenal  FAVORÁVEL 

Jose Carlos - Dr. Zeca  FAVORÁVEL 

Jorge Rodrigues  FAVORÁVEL 

Magno Zanellato  FAVORÁVEL 

Paulo Balansin  FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud  FAVORÁVEL 

Ricardo Zampieri  FAVORÁVEL 

Rogerio Mioduski  FAVORÁVEL 

Roseli Mendes  FAVORÁVEL 

Rudolf Polaco  FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes  FAVORÁVEL 

Vinicius Camargo  FAVORÁVEL 



                                                   
                                                     

 

Walter José  FAVORÁVEL 

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 23 VOTOS - APROVADOS 

_________________________________________________________________________________________________ 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 344/17 - Autoriza o Poder Executivo a transformar a natureza jurídica do imóvel que menciona 

e outorgar Concessão de Direito Real de Uso em favor da Associação de Moradores do Jardim Santa Mônica, conforme 

especifica.  

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak  FAVORÁVEL 

Victor Hugo de Oliveira  FAVORÁVEL 

Divonsir Pereira Antunes  FAVORÁVEL 

Domingos Menezes  FAVORÁVEL 

Eduardo Kalinoski  FAVORÁVEL 

Ezequiel Bueno  FAVORÁVEL 

Felipe Passos  FAVORÁVEL 

George Luiz de Oliveira  FAVORÁVEL 

Geraldo Stocco  FAVORÁVEL 

Guiarone De Paula  FAVORÁVEL 

João Florenal  FAVORÁVEL 

Jose Carlos - Dr. Zeca  FAVORÁVEL 

Jorge Rodrigues  FAVORÁVEL 

Magno Zanellato  FAVORÁVEL 

Paulo Balansin  FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud  FAVORÁVEL 

Ricardo Zampieri  FAVORÁVEL 

Rogerio Mioduski  FAVORÁVEL 

Roseli Mendes  FAVORÁVEL 

Rudolf Polaco  FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes  FAVORÁVEL 

Vinicius Camargo  FAVORÁVEL 

Walter José  FAVORÁVEL 

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 23 VOTOS - APROVADO 

_________________________________________________________________________________________________ 

DO PODER EXECUTIVO 



                                                   
                                                     

 

PROJETO DE LEI Nº 345/17 - Autoriza o Poder Executivo a transformar a natureza jurídica do imóvel que menciona. 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak  FAVORÁVEL 

Victor Hugo de Oliveira  FAVORÁVEL 

Divonsir Pereira Antunes  FAVORÁVEL 

Domingos Menezes  FAVORÁVEL 

Eduardo Kalinoski  FAVORÁVEL 

Ezequiel Bueno  FAVORÁVEL 

Felipe Passos  FAVORÁVEL 

George Luiz de Oliveira  FAVORÁVEL 

Geraldo Stocco  FAVORÁVEL 

Guiarone De Paula  FAVORÁVEL 

João Florenal  FAVORÁVEL 

Jose Carlos - Dr. Zeca  FAVORÁVEL 

Jorge Rodrigues  FAVORÁVEL 

Magno Zanellato  FAVORÁVEL 

Paulo Balansin  FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud  FAVORÁVEL 

Ricardo Zampieri  FAVORÁVEL 

Rogerio Mioduski  FAVORÁVEL 

Roseli Mendes  FAVORÁVEL 

Rudolf Polaco  FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes  FAVORÁVEL 

Vinicius Camargo  FAVORÁVEL 

Walter José  FAVORÁVEL 

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 23 VOTOS - APROVADO 

_________________________________________________________________________________________________ 

DO PODER VEREADOR SGTO. GUIARONE JÚNIOR 

PROJETO DE LEI Nº 360/17 - Concede Título de Cidadão Honorário de Ponta Grossa ao Cabo do Corpo de 

Bombeiros da Polícia Militar do Paraná, Senhor LUIZ SÉRGIO CAMARGO.  

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak  FAVORÁVEL 

Victor Hugo de Oliveira  FAVORÁVEL 

Divonsir Pereira Antunes  FAVORÁVEL 

Domingos Menezes  FAVORÁVEL 



                                                   
                                                     

 

Eduardo Kalinoski  FAVORÁVEL 

Ezequiel Bueno  FAVORÁVEL 

Felipe Passos  FAVORÁVEL 

George Luiz de Oliveira  FAVORÁVEL 

Geraldo Stocco  FAVORÁVEL 

Guiarone De Paula  FAVORÁVEL 

João Florenal  FAVORÁVEL 

Jose Carlos - Dr. Zeca  FAVORÁVEL 

Jorge Rodrigues  FAVORÁVEL 

Magno Zanellato  FAVORÁVEL 

Paulo Balansin  FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud  FAVORÁVEL 

Ricardo Zampieri  FAVORÁVEL 

Rogerio Mioduski  FAVORÁVEL 

Roseli Mendes  FAVORÁVEL 

Rudolf Polaco  FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes  FAVORÁVEL 

Vinicius Camargo  FAVORÁVEL 

Walter José  FAVORÁVEL 

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 23 VOTOS - APROVADO 

_________________________________________________________________________________________________ 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 402/17 - Autoriza o Poder Executivo a doar área de terreno no Distrito Industrial à empresa 

MADERO Indústria e Comércio S. A., e dá outras providências.  

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak  FAVORÁVEL 

Victor Hugo de Oliveira  FAVORÁVEL 

Divonsir Pereira Antunes  FAVORÁVEL 

Domingos Menezes  FAVORÁVEL 

Eduardo Kalinoski  FAVORÁVEL 

Ezequiel Bueno  FAVORÁVEL 

Felipe Passos  FAVORÁVEL 

George Luiz de Oliveira  FAVORÁVEL 

Geraldo Stocco  FAVORÁVEL 

Guiarone De Paula  FAVORÁVEL 

João Florenal  FAVORÁVEL 



                                                   
                                                     

 

Jose Carlos - Dr. Zeca  FAVORÁVEL 

Jorge Rodrigues  FAVORÁVEL 

Magno Zanellato  FAVORÁVEL 

Paulo Balansin  FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud  FAVORÁVEL 

Ricardo Zampieri  FAVORÁVEL 

Rogerio Mioduski  FAVORÁVEL 

Roseli Mendes  FAVORÁVEL 

Rudolf Polaco  FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes  FAVORÁVEL 

Vinicius Camargo  FAVORÁVEL 

Walter José  FAVORÁVEL 

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 23 VOTOS - APROVADO 

_________________________________________________________________________________________________  

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 441/17 - Dispõe sobre as alterações nos Anexos da Lei nº 12.844, de 07/07/2017 e Lei nº 

12.915, de 22/09/2017, conforme especifica.  

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak  FAVORÁVEL 

Victor Hugo de Oliveira  FAVORÁVEL 

Divonsir Pereira Antunes  FAVORÁVEL 

Domingos Menezes  FAVORÁVEL 

Eduardo Kalinoski  FAVORÁVEL 

Ezequiel Bueno  FAVORÁVEL 

Felipe Passos  FAVORÁVEL 

George Luiz de Oliveira  FAVORÁVEL 

Geraldo Stocco  FAVORÁVEL 

Guiarone De Paula  FAVORÁVEL 

João Florenal  FAVORÁVEL 

Jose Carlos - Dr. Zeca  FAVORÁVEL 

Jorge Rodrigues  FAVORÁVEL 

Magno Zanellato  FAVORÁVEL 

Paulo Balansin  FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud  FAVORÁVEL 

Ricardo Zampieri  FAVORÁVEL 



                                                   
                                                     

 

Rogerio Mioduski  FAVORÁVEL 

Roseli Mendes  FAVORÁVEL 

Rudolf Polaco  FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes  FAVORÁVEL 

Vinicius Camargo  FAVORÁVEL 

Walter José  FAVORÁVEL 

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 23 VOTOS 

_________________________________________________________________________________________________  

EM PRIMEIRA DISCUSSÃO 

 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

PROJETO DE LEI Nº 294/17 - Denomina de PROFESSORA ONDINA CHAVES MENDES a Rua nº 34, do 

Loteamento Residencial Monte Hermon, Bairro Cará-Cará, nesta cidade.  

 

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade 

                              COSPTTMUA    - Favorável       

 VOTAÇÃO SIMBÓLICA - APROVADO                 

_________________________________________________________________________________________________ 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 385/17 - Autoriza o Poder Executivo abrir um crédito adicional especial no valor de R$ 400,00, 

e dá outras providências.  

 

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade 

                              CFOF     - Favorável        

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  

Victor Hugo de Oliveira FAVORÁVEL  

Divonsir Pereira Antunes FAVORÁVEL  

Domingos Menezes FAVORÁVEL  

Eduardo Kalinoski FAVORÁVEL  



                                                   
                                                     

 

Ezequiel Bueno FAVORÁVEL  

Felipe Passos FAVORÁVEL  

George Luiz de Oliveira FAVORÁVEL  

Geraldo Stocco FAVORÁVEL  

Guiarone De Paula FAVORÁVEL  

João Florenal FAVORÁVEL  

Jose Carlos - Dr. Zeca FAVORÁVEL  

Jorge Rodrigues FAVORÁVEL  

Magno Zanellato FAVORÁVEL  

Paulo Balansin FAVORÁVEL  

Pietro Arnaud FAVORÁVEL  

Ricardo Zampieri FAVORÁVEL  

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL  

Roseli Mendes FAVORÁVEL  

Rudolf Polaco FAVORÁVEL  

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL  

Vinicius Camargo FAVORÁVEL  

Walter José FAVORÁVEL  

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 23 VOTOS - APROVADO 

_________________________________________________________________________________________________  

EM DISCUSSÃO ÚNICA 

 

MOÇÕES 

 

DO VEREADOR FELIPE PASSOS 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 350/17 - Dirigida a Bernardo Pires Küster, pelo seu belo trabalho contra a ideologia de 

gênero e a triste cultura de morte que vivemos atualmente. 

_________________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR FELIPE PASSOS 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 351/17 - Dirigida a Deuza Avellar, pelo seu belo trabalho contra a ideologia de gênero e a 

triste cultura de morte que vivemos atualmente.  

_________________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 



                                                   
                                                     

 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 352/17 - Dirigida a Maria Salete Marcon Gomes Vaz, diante dos relevantes projetos 

tecnológicos e sociais realizados na Cidade de Ponta Grossa, em destaque, o Projeto Talento Digital Rosa; Projeto 

Transformar e Projeto Novos Talentos, além disso, uma mulher sinônimo de dedicação, mobilização, conquistas e que 

representa muito bem tantas outras mulheres que possuem uma missão diferenciada e as colocam em prática.  

_________________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR GERALDO STOCCO 

MOÇÃO DE APELO Nº 353/17 - Dirigida ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado do Paraná, para que 

nomeie novos delegados no estado e manifeste sobre o PROTOCOLO 14.349.299-0, aumentando o efetivo da Polícia 

Civil Paranaense.  

_________________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR SEBASTIÃO MAINARDES JÚNIOR 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 354/17 - Dirigida à Sociedade Rural dos Campos Gerais, pela comemoração de 40 anos de 

aniversário de sua fundação, na pessoa de seu Presidente Edilson Gorte e do Vice-Presidente Elinton Nasseh Doná, 

extensivo à toda sua diretoria e associados. 

_________________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR SEBASTIÃO MAINARDES JÚNIOR 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 355/17 - Dirigida à Santa Casa de Misericórdia de Ponta Grossa, pela comemoração dos 

seus 105 anos de fundação, na pessoa de seu Provedor Otto Santos da Cunha, extensivo à toda sua diretoria e 

colaboradores.  

APROVADAS 

_________________________________________________________________________________________________   

INDICAÇÕES 

 

DO VEREADOR VICTOR DE OLIVEIRA 

INDICAÇÃO Nº 2460/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e a cascalhamento da Estrada Velha de Castro, denominada de 

João Ney Marçal, localizada próximo ao Clube Verde. 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 

INDICAÇÃO Nº 2461/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando reparos em um bueiro localizado na Rua Capistrano de Abreu, em frente ao nº 

400-B, a 50 metros do Colégio Agrícola, final de rua. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2462/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando a recolocação de tampa de bueiro na Rua Doutor João Cecy Filho, em frente 



                                                   
                                                     

 

ao nº 593, Bairro de Uvaranas. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2463/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando a recolocação de tampa de bueiro, na Rua Almirante Wandenkolk, em frente 

ao nº 754, Vila Ana Rita, Bairro Uvaranas. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2464/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando realizar tapa buraco em toda a extensão da Rua Francisco Camerino, Bairro 

Órfãs. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2465/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando a recuperação asfáltica em toda a extensão da Rua Doutor João Cecy Filho, 

Bairro de Uvaranas. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2466/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando a colocação de travessia elevada em frente ao portão da Escola Municipal 

Professora Minervina França Scudlareck, na Rua Almirante Wandenkolk, Bairro Uvaranas. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2467/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Cirema Becker, com a Rua Artur 

Denck e a Rua Dirceu Blageski, Vila Shangrilá, Bairro Contorno. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2468/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando a recuperação asfáltica em toda a extensão da Rua Professor Plácido Cardon, 

Vila Shangrilá, Bairro Contorno. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2469/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Constantino Hagers com a Rua 

Antenor Lourenço de Oliveira e a Rua Professor Plácido Cardon, Vila Shangrilá, Bairro Contorno. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2470/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando a recolocação de tampa de bueiro na Rua Dom Bosco, em frente ao nº 83, Vila 

Mariana, Bairro de Uvaranas. 



                                                   
                                                     

 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2471/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando o tapa buraco na Rua Dom Bosco, em frente ao nº 90, Vila Mariana, Bairro de 

Uvaranas. 

DO VEREADOR GERALDO STOCCO 

INDICAÇÃO Nº 2472/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando restabelecer o acesso ao imóvel na Rua Senador Pinheiro Machado, 

identificado pelo sistema GEOWEB nº 0527. 

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 

INDICAÇÃO Nº 2473/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando reparos na calçada localizada à Rua Humberto de Campos, em toda a sua 

extensão, Vila Rio Branco. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 2474/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando a ativação do radar ou a colocação de semáforo na Rua Antônio João, esquina 

com a Avenida Ernani Batista Rosas, no Jardim Carvalho. 

APROVADAS POR UNANIMIDADE 

 

 

DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO, em 12 de dezembro de 2.017. 

 

Ver. SEBASTIÃO MAINARDES JÚNIOR                 Ver. JORGE DA FARMÁCIA 

Presidente                                                       1º Secretário 

 

 

 

PEQUENO EXPEDIENTE 

VEREADOR GERALDO STOCCO: fala sobre uma lei que regulamenta o uso de caminhões nos 

estacionamentos na rua (Zona Azul) e fala que a lei está em vigor mas não está sendo fiscalizado a sua 

aplicabilidade. 

VEREADOR PASTOR EZEQUIEL: usa versículos da bíblia para condenar as pessoas que agem foram dos 

padrões morais da sociedade civil e que um dia ou outro estes deverão prestar contas ao criador de todos os 



                                                   
                                                     

 

seres, diz vereador. Diz ainda que devem honrar o cargo que possuem na política para que as suas famílias. 

VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: reforça que fará um protocolo para a aplicação do orçamento 

para o município da cidade em 2018. Pede aos seus colegas para que cobrem o prefeito, bem como a prefeitura 

em seu todo para que respeitem o orçamento da cidade. Retorna a falar sobre a publicidade do vereador nos 

programas de televisão em relação ao seu projeto de utilizar a camiseta do time de futebol da cidade, Operário 

Futebol Clube. 

ATA DA SESSÃO DISPONÍVEL EM: http://www.cmpg.pr.gov.br/ 

ATA DA OCTOGÉSIMA TERCEIRA ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PONTA GROSSA, 

REALIZADA NO DIA TREZE DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E DEZESSETE. (XVII LEGISLATURA) 

Aos treze dias do mês de dezembro de dois mil e dezessete, no Plenário da Câmara Municipal de Ponta Grossa, 

reuniram-se os Senhores Vereadores, sob a presidência do Vereador Sebastião Mainardes Júnior, secretariado 

pelos Vereadores Jorge da Farmácia - Primeiro Secretário e João Florenal da Silva - Florenal - Segundo 

Secretário, fazendo também parte da Mesa Executiva os Vereadores José Carlos S. Raad - Dr. Zeca - Vice-

Presidente e Roseli A. Mendes - Professora Rose - Terceira Secretária, presentes os Vereadores Celso Cieslak, 

Divonsir Pereira Antunes - Divo, Domingos B. Menezes Jr. - Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Pastor 

Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira,  Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Paulo 

Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Albertus Zampieri, Rogério Mioduski, Rudolf E. Christensen - Rudolf 

Polaco, Dr. Magno Zanellato, Victor Hugo de Oliveira, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. À 

hora regimental o Senhor Presidente abriu os trabalhos, colocando em discussão e votação a Ata da Sessõe 

ordinária, anteriormente realizada, a qual foi aprovada sem restrições. Em seguida foi procedida, pelo Vereador 

Primeiro Secretário, a leitura do Expediente que se encontrava sobre a Mesa dos Trabalhos, constando do 

seguinte: Mensagem nº 205/17 (Projeto de Lei nº 459/17, acompanhado de pedido para apreciação em regime 

de urgência, deliberado pelo Soberano Plenário), autoriza o Poder Executivo a abrir um crédito adicional 

suplementar no valor de R$ 13.945.090,00, e dá outras providências. Mensagem nº 206/17 (Projeto de Lei nº 

450/17, acompanhado de pedido para apreciação em regime de urgência, deliberado pelo Soberano Plenário), 

autoriza o Poder Executivo abrir um crédito adicional suplementar no valor de R$ 4.600.702,28, e dá outras 

providências. Of. nº 1849/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 12.992. Of. nº 1856/17-GP, 

comunicando haver sancionado a Lei nº 12.969. Of. nº 1860/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 

12.974. Of. nº 1900/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 12.997. Of. nº 1902/17-GP, comunicando 

haver sancionado a Lei nº 13.001. Of. nº 1905/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 13.004. Of. nº 

1906/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 13.005. Of. nº 1919/17-GP, em atendimento ao 

Requerimento nº 413/17, de autoria do Vereador George Luiz de Oliveira. Of. nº 1924/17-GP, em atendimento 

ao Requerimento nº 567/17, de autoria do Vereador George Luiz de Oliveira. Of. nº 1930/17-GP, em 

atendimento ao Requerimento nº 554/17, de autoria do Vereador Geraldo Stocco. Of. nº 1965/17-GP, 

comunicando haver sancionado a Lei nº 13.008. Of. nº 1966/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 

13.009. Of. nº 1967/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 13.010. Of. nº 1968/17-GP, comunicando 

haver sancionado a Lei nº 13.011. Of. nº 13.015/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 13.015. Of. nº 

1990/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 13.016. Of. nº 1993/17-GP, em atendimento ao 

Requerimento nº 564/17, de autoria do Vereador George Luiz de Oliveira. Of. nº 1996/17-GP, em atendimento 

ao Requerimento nº 558/17, de autoria do Vereador George Luiz de Oliveira. Of. nº 1998/17-GP, comunicando 

haver sancionado a Lei nº 13.020. Of. nº 2001/17-GP, em atendimento ao Requerimento nº 556/17, de autoria 

do Vereador George Luiz de Oliveira. Of. nº 2002/17-GP, em atendimento ao Requerimento nº 563/17, de 

autoria do Vereador George Luiz de Oliveira. Of. nº 2003/17-GP, em atendimento ao Requerimento nº 565/17, 

de autoria do Vereador George Luiz de Oliveira. Of. nº 2004/17-GP, em atendimento ao Requerimento nº 

http://www.cmpg.pr.gov.br/


                                                   
                                                     

 

568/17, de autoria do Vereador Geraldo Stocco. Of. nº 2022/17-GP, em atendimento ao Requerimento nº 414 à 

552/17, de autoria da Comissão Especial de Inquérito - CEI, instaurada através do Requerimento nº 116/17. Of. 

nº 2024/17-GP, em atendimento ao Requerimento nº 559/17, de autoria do Vereador George Luiz de Oliveira. 

Of. nº 2025/17-GP, em atendimento ao Requerimento nº 560/17, de autoria do Vereador George Luiz de 

Oliveira. DO VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA - Projeto de Lei nº 454/17, altera o Art. 26 da Lei 

nº 9.019, de 17 de agosto de 2.007. DO VEREADOR SEBASTIÃO MAINARDES JÚNIOR - Projeto de Lei 

nº 455/17, proíbe a comercialização de bebidas alcoólicas nas imediações dos estabelecimentos de ensino 

superior do Município de Ponta Grossa. DO VEREADOR VICTOR DE OLIVEIRA - Projeto de Lei nº 

457/17, regulamenta as atividades de fracionamento dos produtos derivados de origem animal, na ausência do 

consumidor, em estabelecimentos comerciais como açougues, padarias, casas de frios, peixarias, 

supermercados, mercados ou similares. DO VEREADOR GERALDO STOCCO - Projeto de Lei nº 458/17, 

concede Título de Cidadão Honorário de Ponta Grossa ao Senhor VICENTE PAULO HAJAKI RIBAS. 

Emenda Aditiva/Modificativa ao Projeto de Resolução nº 07/17, acrescentando dispositivos, conforme 

especifica. DA SECRETARIA MUNICIPAL DE AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO - 

Ofício nº 60 - SMAPA - Encaminhando os balancetes financeiros do Programa Mercado da Família, relativo 

ao período de julho a setembro do corrente exercício.  Finda a leitura do Expediente, o Senhor Presidente 

alertou aos Presidentes da CLJR  e CFOF, solicitando agilidade na análise dos Projetos de Lei, anexos às 

Mensagens nºs 205 e 206/17, a fim de serem inseridos em sessão extraordinária na próxima segunda-feira, 

alertando que os mesmos serão necessários para cumprir compromissos com a Folha de Pagamento. Em 

questão de ordem, utilizou da palavra o Vereador Vinícius Camargo o qual solicitou espaço para proceder a 

entrega de moções de aplauso. Assim também o Vereador Vereador Felipe Passos. Nesta oportunidade o 

Senhor Presidente cumprimentou e agradeceu as presenças de irmãs, representando o Hospital Bom Jesus, pelo 

belíssimo trabalho que desempenham, também do Esportista Carlos Gravina, Campeão Brasileiro de Judô, o 

qual levou o nome de nossa cidade para todo o Brasil e ainda, John Barber, o qual desenvolveu franquia de 

barbearia, expandindo para o Brasil todo, consultando o Plenário para a paralisação dos trabalhos por cinco 

minutos e não havendo objeções, convidou aos homenageados a se dirigem até a frente da Mesa dos Trabalhos, 

ocasião em que receberam Moção de Aplauso dos vereadores proponentes, acompanhados dos membros da 

Mesa Executiva. Reabertos os trabalhos, anunciou a COMUNICAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADOR 

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: Desculpou-se com o Jornal da Manhã, referindo-se ao episódio do Porquinho 

Estiven, que causou comoção nas redes sociais, quanto ao fato de haver provocado o mesmo no grupo de 

whatts Zapp, dizendo que  passaria vergonha com a divulgação da referida matéria, uma vez que a solução 

para o fato partiu desta Casa de Leis. Porém reiterou que a matéria foi publicada totalmente equivocada, 

considerando que o Senhor Prefeito Marcelo Rangel, para tirar o foco de algumas situações que acontecem na 

cidade, quis chamar a questão para si, gravando até um vídeo expondo nas redes sociais. Para liquidar o 

assunto, informou haver protocolado alteração na lei, lembrando que em 2007 entrou com projeto na Casa, 

tendo sido aprovado e nesse episódio não existia essa febre mundial, a criação de mini-pigs, agora que existe 

julgou o momento de alterar a legislação. Informou ainda que está protocolando no Departamento do Processo 

Legislativo o Parecer ao projeto que dispõe sobre a Peça Orçamentária para o próximo exercício, entendendo 

que esse ano serão resolvidas tais questões. Ainda referente ao Orçamento do próximo ano, disse que finalizou 

seu trabalho em relação ao mesmo, destacando que elaborou emendas, representando o valor de sessenta 

milhões de reais, destacando as de sua autoria, das quais irá lutar para que sejam respeitadas: complemento 

orçamentário para atender as Casas Assistenciais de Idosos, no valor de cinco milhões de reais, quando no 

projeto inicial consta somente três milhões; duzentos e noventa mil reais para adquirir micro-ônibus para doar 

à APAE, lembrando que foi em busca ainda, de emenda junto ao Deputado Federal Aliel Machado, esperando 

que venha à conta da Prefeitura e seja adquirido o mesmo com recursos federais; meio milhão de reais para o 

time do OFEC - Operário Ferroviário Esporte Clube, lembrando que apresentou projeto e a CLJR exarou 

parecer contrário, onde sua idéia é no sentido de direcionar parte da verba publicitária do Município para a 

camisa dos jogadores, entendendo ser viável. Em Questão de Ordem, o Vereador Celso Cieslak solicitou 



                                                   
                                                     

 

novamente a paralisação dos trabalhos a fim de proceder a entrega de Moção de Aplauso aos Policiais do 

Segundo Distrito e representantes da Escola Pequeno Príncipe. O Senhor Presidente colocou à apreciação a 

proposição do Vereador Celso Cieslak, tendo sido aprovada. Nesta oportunidade agradeceu pelas presenças do 

Delegado Marcus Vinícius Sebastião e sua equipe e professoras da Escola Pequeno Príncipe, convidando todos 

a se dirigirem até a frente da Mesa dos trabalhos, os quais receberam Moção de Aplauso de seu proponente, 

Vereador Celso Cieslak, acompanhado dos membros da Mesa Executiva. VEREADOR PIETRO ARNAUD: 

Cumprimentou a todos os homenageados na pessoa do Delegado Marcus Vinícius Sebastião. Discorreu a 

respeito da Münchenfest, lembrando da intenção do Senhor Prefeito Municipal em proceder consulta pública 

sobre o evento, solicitando ao mesmo que respeite o comércio de nossa cidade, relatando que 47,61% dos 

empregos gerados no comércio, serviço, agronegócio e setor de indústria em Ponta Grossa, representam uma 

empregabilidade gigantesca. Praticamente cinqüenta por cento dos empregos de carteira assinada da região dos 

Campos Gerais se concentram na cidade de Ponta Grossa e quando for pago o décimo terceiro para o cidadão, 

é realizada a Münchentes, a qual querendo ou não, retira da cidade fortunas que vão para os shows e inúmeras 

questões externas. Dessa maneira, entende que a Prefeitura precisa no mínimo alterar a data para que esses 

recursos não fujam da cidade, desafiando o Governo Municipal a assim proceder. Em aparte, o Vereador 

George Luiz de Oliveira concordou com o orador, lembrando que logo que se elegeu vereador, fez a 

solicitação na época, propondo alteração da data da Münchenfest, sugerindo sua realização nos meses de 

setembro ou outubro, e, na pior das hipóteses em novembro, mas nunca em dezembro, recordando que sua 

proposta foi rechaçada não tendo sido realizado nada nesse sentido. Somou-se ao orador entendendo que a data 

deva ser alterada para respeitar o décimo terceiro dos munícipes que deixam de aquecer o comércio em 

detrimento do evento. Retornando, Vereador Pietro exigiu explicações ao Vereador Rudolf Polaco, líder do 

governo e vereadores que compõem a base governista, imediatamente sob pena de terem diversos problemas 

para apresentação das contas de Marcelo Rangel, lembrando que a Casa acabou de receber ofício da Secretaria 

de Abastecimento, conforme legislação que exige o encaminhamento dos balancetes financeiros, porém, abrir 

a última folha, encontrou e deseja explicação dos motivos do salto contábil representar dois milhões cento e 

trinta mil reais e o saldo do extrato consta de um milhão cento e sessenta mil reais, faltando novecentos e 

cinqüenta e nove mil reais da conta bancária da Prefeitura Municipal, do Mercado da Família, considerando 

uma situação absurda. Irá dar oportunidade até as dezoito horas, para o governo responder essas questões 

oficialmente sob pena de abrir CEI imediatamente na Casa. VEREADOR GERALDO STOCCO: Referendou a 

denúncia feita pelo Vereador Pietro Arnaud, a respeito do balancete financeiro encaminhado à esta Casa, do 

Mercado da Familia, concordando que este Legislativo. Informou haver protocolado na sexta-feira nesta Casa, 

requerimento, solicitando abertura de uma nova CPI para investigarem a SANEPAR, entendendo ser preciso 

tratar do tema com certa urgência, considerando tramitar na Casa em segunda discussão projeto de lei, onde o 

Poder Executivo solicita autorização para aderir ao Programa de Recuperação de Créditos - RECRED 2.017 e 

depois com mais uma denúncia sobre a Prefeitura, está pensativo, se aprovar mais um parcelamento, 

indagando se o Poder Público terá condições de pagar todas as suas contas e mais esse parcelamento. 

Cumprimentou a Casa por devolver recursos a PMPG para poder quitar a folha de servidores da saúde. 

Manifestou mais uma vez sua lamentação à Prefeitura Municipal de Ponta Grossa, por não gerir seus gastos 

como deve. Solicitou ao Senhor Presidente, para que se disponha a montar a referida CPI no final da presente 

sessão ou se preferir, semana que vem, falando da necessidade de se montar ainda esse ano. Comentou sobre a 

Operação Quadro Negro, chegando de vez a nossa cidade, lembrando de três escolas que seriam construídas, 

porém os recursos foram roubados, parabenizando o Ministério Público pela força tarefa, investigando a 

educação não somente na cidade, mas no estado, sabendo que através de delações, existem políticos de Ponta 

Grossa envolvidos. Disse que esta Casa de Leis não deixará de falar sobre isso, a função nata do vereador é 

investigar os gastos públicos. Deixou registrado seu agradecimento a todos, dizendo que se sente honrado em 

fazer parte desta Casa, se colocando a disposição para desempenhar um bom trabalho para que a cidade e o 

estado possam avançar. VEREADORA PROFESSORA ROSE: Discorreu sobre as eleições ocorridas na 

última sexta-feira, envolvendo as Escolas e CMEIS municipais para escolha das novas gestoras. Registrou seus 



                                                   
                                                     

 

parabéns aos novos diretores e diretoras da Rede Municipal de Ensino, que conduzirão as instituições pelos 

próximos quatro anos visando trabalho de qualidade em prol da educação de Ponta Grossa. Sendo a última 

sessão ordinária, nesta oportunidade agradeceu aos vinte e dois colegas vereadores que a acolheram de forma 

gentil, respeitosa e amável. Também agradeceu a todos os chefes de gabinetes, assessores e demais 

funcionários desta Casa, em especial sua equipe de trabalho, deixando registrado seu carinho, respeito, 

amizade por todos. Encerrou com um pensamento de Cora Coralina: "Se temos de esperar, que seja para 

acolher a semente boa que lançamos hoje no solo da vida. Se for para semear, então que seja para produzir 

milhões de sorrisos de solidariedade e amizade". Registrou seus votos de feliz natal a todos os 

pontagrossenses. Encerrada a Comunicação Parlamentar, foi anunciada a ORDEM DO DIA - EM REGIME 

DE URGÊNCIA, EM SEGUNDA DISCUSSÃO - PROJETO DE LEI Nº 413/17 (Poder Executivo), autoriza o 

Poder Executivo a aderir ao Programa de Recuperação de Crédito da SANEPAR - RECRED 2017: 

APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo Menezes, Pastor Ezequiel 

Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da 

Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, 

Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Victor de Oliveira, Vinícius Camargo e Walter 

José de Souza - Valtão. Fia registrada a ausência justificada do Vereador Eduardo Kalinoski, por se encontrar 

ausente do Plenário, cumprindo agenda parlamentar, cuja solicitação foi deliberada e acatada pelos demais 

pares. EM REGIME DE URGÊNCIA, EM PRIMEIRA DISCUSSÃO - PROJETO DE LEI Nº 412/17 (Poder 

Executivo), altera o Anexo I, da Lei nº 4.284, de 28/07/1989, conforme especifica: APROVADO, com votos 

favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo Menezes, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, 

George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. 

Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, 

Sebastião Mainardes Júnior, Victor de Oliveira, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. Fica 

registrada a abstenção da votação manifestada pelo Vereador Eduardo Kalinoski. PROJETO DE LEI Nº 

416/17 (Poder Executivo), altera a Lei Municipal nº 12.222, de 06/07/2015, conforme especifica: 

APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, 

Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, 

Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério 

Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Victor de Oliveira, Vinícius Camargo 

e Walter José de Souza - Valtão. PROJETO DE LEI Nº 417/17 (Poder Executivo), altera a Lei nº 9.603/2008, 

conforme especifica: APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo 

Menezes, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, 

Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, 

Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Victor de 

Oliveira, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. PROJETO DE LEI Nº 424/17 (Poder Executivo), 

altera a Lei Municipal nº 12.670/16, conforme especifica: RETIRADO PARA VISTAS, por um dia, a pedido 

do Vereador Ricardo Zampieri. EM DISCUSSÃO ÚNICA - VETO À LEI Nº 12.951, do Poder Executivo, que 

estabelece normas para indicação e nomeação de membros de Conselhos Municiais, no âmbito do Município 

de Ponta Grossa: REJEITADO, através dos Votos contrários dos Vereadores Divo, George Luiz de Oliveira, 

Geraldo Stocco, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Ricardo Zampieri, Rogério 

Mioduski, Rudolf Polaco, Victor de Oliveira, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. Votaram 

favoravelmente os Vereadores Celso Cieslak, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, 

Felipe Passos, Sgt. Guiarone Júnior, Pietro Arnaud, Professora Rose e Sebastião Mainardes Júnior. VETO À 

LEI Nº 12.966, do Poder Executivo, que promove alterações na Lei nº 10.925, de 29/03/2012, que dispõe sobre 

o Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa com Deficiência - CMDPD: MANTIDO, com os votos 

favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo Menezes, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, 

George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. 

Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, 



                                                   
                                                     

 

Sebastião Mainardes Júnior, Victor de Oliveira, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. Fica 

registrado o voto contrário do Vereador Eduardo Kalinoski. EM SEGUNDA DISCUSSÃO - PROJETO DE 

LEI Nº 93/17 (Vereadora Professora Rose), proíbe a queima de resíduos sólidos de qualquer material orgânico 

ou inorgânico no Município de Ponta Grossa e dá outras providências: APROVADO, com a inclusa Emenda 

Aditiva, apresentada Vereador Celso Cieslak e outros, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, 

Divo, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, 

Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, 

Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes 

Júnior Victor de Oliveira, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. PROJETO DE LEI Nº 344/17 

(Poder Executivo), autoriza o Poder Executivo a transformar a natureza jurídica do imóvel que menciona e 

outorgar Concessão de Direito Real de Uso em favor da Associação de Moradores do Jardim Santa Mônica, 

conforme especifica: APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo 

Menezes, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, 

Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, 

Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Victor de 

Oliveira, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. PROJETO DE LEI Nº 345/17 (Poder Executivo), 

autoriza o Poder Executivo a transformar a natureza jurídica do imóvel que menciona: APROVADO, com 

votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel 

Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da 

Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, 

Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Victor de Oliveira, Vinícius Camargo e Walter 

José de Souza - Valtão. PROJETO DE LEI Nº 360/17 (Vereador Sgt. Guiarone Júnior), concede Título de 

Cidadão Honorário de Ponta Grossa ao Cabo do Corpo de Bombeiros da Polícia Militar do Paraná, Senhor 

LUIZ SÉRGIO CAMARGO: APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo 

Menezes, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, 

Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, 

Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior Victor de 

Oliveira, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. O Senhor Presidente registrou a presença do Ex-

Vereador Romualdo Camargo. PROJETO DE LEI Nº 402/17 (Poder Executivo), autoriza o Poder Executivo a 

doar área de terreno no Distrito Industrial à empresa MADERO Indústria e Comércio S. A., e dá outras 

providências: APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo Menezes, 

Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. 

Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo 

Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Victor de Oliveira, 

Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. PROJETO DE LEI Nº 441/17 (Poder Executivo), dispõe 

sobre as alterações nos Anexos da Lei nº 12.844, de 07/07/2017 e Lei nº 12.915, de 22/09/2017, conforme 

especifica: APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo Menezes, 

Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. 

Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo 

Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Victor de Oliveira, 

Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. EM PRIMEIRA DISCUSSÃO - PROJETO DE LEI Nº 

294/17 (Vereadora Professora Rose), denomina de PROFESSORA ONDINA CHAVES MENDES a Rua nº 

34, do Loteamento Residencial Monte Hermon, Bairro Cará-Cará, nesta Cidade: APROVADO. PROJETO DE 

LEI Nº 385/17 (Poder Executivo), autoriza o Poder Executivo abrir um crédito adicional especial no valor de 

R$ 400,00, e dá outras providências: APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, 

Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo 

Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro 

Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, 



                                                   
                                                     

 

 

Victor de Oliveira, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. Manifestaram-se em Questão de Ordem 

os Vereadores Pietro Arnaud, para convocar os Vereadores que integram a Corregedoria para rápida reunião 

no Gabinete do Vereador Vinícius Camargo, logo após o término da presente sessão e Rudolf Polaco, para 

informar que às dezesseis horas e vinte minutos fará reunião com a CLJR, convocando todos os integrantes, no 

Gabinete do Vinícius Camargo. EM DISCUSSÃO ÚNICA - Foram APROVADAS: Moções nºs 350, 351/17, 

do Vereador Felipe Passos; 352/17, do Vereador Ricardo Zampieri; 353/17, do Vereador Geraldo Stocco; 354, 

355/17, do Vereador Sebastião Mainardes Júnior e Indicações nºs 2460/17, do Vereador Victor de Oliveira; 

2461/17, do Vereador Eduardo Kalinoski; 2462, 2463, 2464, 2465, 2466, 2467, 2468, 2469, 2470, 2471/17, do 

Vereador Ricardo Zampieri; 2472/17, do Vereador Geraldo Stocco; 2473/17, do Vereador Jorge da Farmácia e 

2474/17, da Vereadora Professora Rose. O Vereador Ricardo Zampieri, comentando a respeito da Moção de 

Aplauso nº 352/17,  informou a respeito da entrega de mesma, logo após o encerramento da presente sessão à 

Maria Salete Marcon Gomes Vaz, diante dos relevantes projetos tecnológicos e sociais realizados na Cidade de 

Ponta Grossa, em destaque, o Projeto Talento Digital Rosa; Projeto Transformar e Projeto Novos Talentos, 

além disso, uma mulher sinônimo de dedicação, mobilização, conquistas e que representa muito bem tantas 

outras mulheres que possuem uma missão diferenciada e as colocam em prática. Concluída a votação da 

Ordem do Dia, foi aberto espaço para o PEQUENO EXPEDIENTE - VEREADOR GERALDO STOCCO: 

Para falar a respeito de lei específica, a qual foi sancionada e não está sendo aplicada, de nº 10.683, que proíbe 

o estacionamento de carros fortes em faixa dupla ou em cima da calçada, valendo para estacionamentos de 

supermercados, shopping centers, etc. Vê na cidade o caos no trânsito, quando se procede a movimentação de 

dinheiro. Citou que a referida lei prevê multa no caso de seu descumprimento. Assim, entende que a mesma 

deva ser estudada e aplicada. Solicitou ao Senhor Presidente, para que orientasse as lideranças partidárias no 

sentido de que pudessem se reunir na próxima segunda feira  afim de formar a nova CPI DA SANEPAR. 

VEREADOR PASTOR EZEQUIEL BUENO: Deixou registrada uma passagem bíblica, 1 - Pedro, 4 e 5 "Eles 

acham estranho que vocês não lancem com eles na mesma torrente de imoralidade e por isso os insultam. 

Contudo eles terão que prestar contas àquele que está pronto para julgar os vivos e os mortos". Relatou as 

situações difíceis vivenciadas no dia a dia, com pessoas reclamando de crises, porém jamais se deve julgar, 

restando confiar nas forças de segurança, Ministério Público, juízes, mesmo que existam  falhas, onde um dia 

todos serão julgados, por aquele que morreu na cruz e pagou a conta de todos nós. Disse que não devemos 

ficar tristes por sermos corretos, ser contra a tudo que é errado. Vale a pena, mesmo sofrendo ataques muitas 

vezes, lutar por aquilo que é moral, legal e entende ser correto, respeitando os que pensam contrariamente. 

Desejou um natal e final de ano abençoado na presença de Jesus Cristo. VEREADOR GEORGE LUIZ DE 

OLIVEIRA: Para falar que logo após o término da sessão, estará se dirigindo ao Departamento do Processo 

Legislativo, para fazer o protocolo do Parecer ao Orçamento Geral do Município, para 2.018, onde gostaria de 

deixar mensagem no sentido de que façam com que o Senhor Prefeito Municipal respeite as emendas 

apresentadas, já que tem prerrogativa regimental de apresentar as mesmas, e que cada um lute por sua 

proposição, naquilo que é essencial, pois atenderá uma grande gama da população. Registrou que estará 

brigando em prol de suas emendas que apresentou. Não havendo mais assuntos a tratar, o Senhor Presidente 

encerrou a presente sessão, convocando outra em caráter extraordinário para o dia dezoito do mês em curso, no 

horário regimental, informando que a Ordem do Dia será publicada no Diário Oficial do Município, além de 

estar à disposição via rede de computadores. Eu, Vereador Jorge da Farmácia, Secretário, supervisionei a 

redação da presente Ata, a qual segue assinada por mim, pelo Senhor Presidente e demais vereadores 

presentes. Sala das Sessões, em treze de dezembro de dois mil e dezessete. 

_______________________SECRETÁRIO   ______________________PRESIDENTE 

 


